



# Nuevo plan de ayudas para impulsar la investigación en Humanidades

Los grupos podrán acceder a los 12.000 euros de financiación de la convocatoria de la Universidad que ya está abierta ■ Es la respuesta a la demanda planteada por los decanos

R.D.L. | SALAMANCA

Hasta el 31 de enero, los grupos de investigación de las ramas de conocimiento de Humanidades, Artes, Ciencias Sociales y Jurídicas podrán solicitar las ayudas del primer programa de financiación lanzado por el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia en exclusiva para investigadores del ámbito de las Letras. En concreto, los investigadores de estas ramas podrán optar a 12.000 euros de ayudas para material, viajes, gastos de contratación de personal investigador o técnicos de apoyo, gastos de difusión, dentro de los cuales se incluyen los ligados a la organización y asistencia a congresos, seminarios y jornadas científicas, y otra serie de gastos vinculados con la creación de redes y el establecimiento de acuerdos de colaboración investigadora.

El programa de la Universidad responde a la demanda planteada por los decanos de Artes y Humanidades, que han denunciado la falta de apoyo de la Junta de Castilla y León y el Gobierno de España, con convocatorias condicionadas hacia otros ámbitos por su línea temática o por los requisitos planteados. "Nosotros (en referencia a los de Humanidades) tendríamos una mínima posibilidad de acceder a esas subvenciones, sin embargo, el programa de la Universidad de Salamanca nos da una opción real de conseguir ayudas para investigación", comenta el decano de Filología, Vicente González y añade: "Es poco dinero, pero suficiente para el tipo de investigación que hacemos", y recuerda que 12.000 euros es la cantidad límite que pone el Ministerio de Educación para que los grupos de investigación puedan solicitar becarios.



Los decanos de Artes, Ciencias Sociales y Jurídicas y Humanidades con el vicerrector de Promoción. | ARCHIVO

## LOS DETALLES

### Entre 10 y 15 proyectos

Sobre el programa de financiación de grupos de investigación en Humanidades, el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, explica que su intención es buscar todo el dinero que sea necesario para apoyar las propuestas que estén bien evaluadas. Inicialmente, plantean financiar entre 10 y 15 proyectos procedentes del ámbito de las Humanidades.

### Otras convocatorias pendientes

Hasta el 31 de enero también estará abierta la convocatoria para la financiación de Grupos de Investigación Reconocidos (GIR). En este caso, la cuantía asignada para el programa será de 300.000 euros, mientras que las ayudas se asignarán en función del número y calidad de publicaciones en las que hayan participado los GIR. Para cada campo científico se establecerán 3 niveles de calidad.

Según recoge la convocatoria del programa de ayudas que ya está abierto, en la selección de los proyectos se tendrá en cuenta como principal criterio de selección el currículum del equipo investigador (hasta 5 puntos) y la memoria presentada (hasta 3 puntos). Además, para la asignación financiable también se valorará el nivel de captación de recursos del equipo en los últimos diez años (hasta 3 puntos) y se tendrá muy en cuenta que el grupo se vaya a presentar a convocatorias internacionales en el plazo de 24 meses desde la resolución de la convocatoria (hasta 5 puntos).